

# Eine faszinierende Reise

30 Jahre ORBIS – eine Journey der Extraklasse



Als ORBIS, unser Krankenhaus-Informationssystem (KIS), vor 30 Jahren an den Start ging, war es ein Herausforderer im noch jungen und aufstrebenden Bereich der Digitalisierung des Gesundheitswesens. Es war eines der ersten Systeme, die von Anfang an Krankenhäuser in die Erstellung von Lösungen eingebunden haben. Damit wurde das KIS von Beginn an auf die Erfordernisse der Praxis ausgerichtet – ein Schritt, der noch heute Auswirkungen hat und sich wie ein roter Faden durch ORBIS zieht. Weiter war und ist das System ganzheitlich ausgelegt, um unseren Kunden eine schnittstellenfreie Erfahrung zu bieten.

ORBIS U stellt die modernste Generation von Health-IT dar und wird heute von mehr als 450.000 Anwendern genutzt. Als marktführendes System bei den Krankenhaus-Lösungen bietet es, wie schon in seinen Pioniertagen, eine integrierte und barrierefreie Erfahrung – eine moderne IT mit allen modernen Ausprägungen wie KI, Cloud und Mobility, zugeschnitten auf die Anforderungen von Nutzern aus Medizin, Pflege und Verwaltung.

**1996**

ORBIS geht mit einer ersten Version in den Markt. Das System, gemeinsam mit Krankenhäusern entwickelt, ist auf die Administration und das Patientenmanagement fokussiert. Zur Patientenverwaltung kommen Finanzbuchhaltung und die Arztbriefschreibung.

**2000**

ORBIS goes Medical: Die medizinischen Prozesse rücken stärker in den Vordergrund. Die OP-Lösung wird eingeführt. Das KIS unterstützt nun ärztliche und pflegerische Belange in der Arbeit am Patienten.

**2010**

Entstehung der ersten ORBIS AddOns – damit lassen sich ORBIS-Funktionsbereiche erweitern und Dokumentationen verbessern. ORBIS AddOns helfen spezialisierten Bereichen bei der Anpassung an definierte Prozesse.

**2005**

ORBIS Nice geht an den Start. Das KIS erfährt viele Neuerungen und bekommt ein moderneres Antlitz. Hinzu kommen technische Verbesserungen, vor allem bei der parallelen Darstellung und Bedienung mehrerer Patienten und Akten.

**2012**

ORBIS goes mobile. Mit ORBIS ME! steht eine erste mobile Version des KIS zur Verfügung, die zum Beispiel bei der Visite eingesetzt werden kann.



## 2013

Der ORBIS ICU-Manager geht als Programm für die Verwaltung von Prozessen auf der Intensivstation in den Markt. Damit vergrößert sich der Leistungsumfang von ORBIS weiter.

## 2018

ORBIS Info4U: Als eine der ersten Lösungen von ORBIS U geht ORBIS Info4U ins Rennen. Die App auf dem Smartphone dient als Informationszentrale für unterwegs und bietet einen Überblick über Patienten in jeder Situation.

## 2025

ORBIS U wird im Markt gut angenommen und ist eines der modernsten KIS im deutschsprachigen Raum. Noch sind nicht alle Bereiche des KIS in der neuesten Version verfügbar.

## 2017

ORBIS U – es ist so weit. ORBIS U ist von Grund auf als dynamische und mobile Version konzipiert, die sowohl auf Tablets und Smartphones, aber in gleichem Maße auch auf Desktoprechnern funktioniert. Die neue Generation von ORBIS ist modular und flexibel auf der Basis neuester Technologie aufgebaut.

## ORBIS U

Innovativ ist die Strategie des Wechsels für Kliniken, denn durch die modulare Bauweise lassen sich ältere Versionen von ORBIS schrittweise mit neuesten ORBIS-U-Varianten ersetzen und parallel betreiben.



# Mehr zu ORBIS U:

